

# Lanza en colegios Escuela de Artes y Oficios Carnavalón Teatral



LA INICIATIVA BUSCA DESCENTRALIZAR LAS ARTES ENTREGANDO CONOCIMIENTOS A ESTUDIANTES A TRAVÉS DE TALLERES EN DIFERENTES ESPACIOS.

## Actividad incluye talleres en la junta de vecinos Villa Caquena y en la Escuela de Ballet de Marcela Ramos.

Redacción  
 La Estrella

**J**unto a estudiantes de dos centros educativos del sector norte de la ciudad se lanzó el proyecto Escuela Itinerante de Artes y Oficios "Carnavalón Teatral 11 años abrazando el territorio", el cual es financiado a través del FNDR 8% de cultura impacto regional del Gobierno Regional, apoyado por el Consejo Regional de Arica y Parinacota.

Esta iniciativa busca descentralizar las artes entregando conocimientos a estudiantes a través de talleres en diferentes espacios. Claudia Ojeda Moya,

representante legal del Colectivo Carnavalón y coordinadora general del Encuentro de Artes Escénicas Carnavalón Teatral, comentó en donde se están realizando estos talleres y el trabajo colectivo que ha significado.

"Estoy muy contenta de lo que ha sido capaz de realizar nuestro equipo, ha sido una maravillosa celebración de estos 11 años abrazando el territorio. Hoy realizamos el lanzamiento oficial de la Escuela Itinerante de Artes y Oficios gracias a este fondo del Gobierno Regional. Estamos felices de hacer este lanzamiento aquí en el Colegio Centenario que



**excelente iniciativa porque nuestros alumnos están siendo beneficiados con estos talleres y además pueden vincular su especialidad electrónica con el arte".**

Francisco Villanueva, docente



LOS TALLERES VAN DIRIGIDOS A PÚBLICOS ESPECÍFICOS.

ha sido uno de los lugares colaboradores, así como también el Liceo Pablo Neruda, el Colegio de Profesoras y Profesores de Chile, la escuela Marcela Ramos y la junta vecinal Villa

Caquena donde estaremos haciendo esta escuela de artes y oficios", detalló Claudia.

Los talleres son dirigidos a públicos específicos, excepto por el de "Teatro,

patrimonio e Identidad", que se realiza los días jueves en junta de vecinos Villa Caquena, ubicada en calle Amador Neghme, para niños, niñas y adolescentes de 7 a 15 años. Los interesados en participar pueden tomar contacto a través del Facebook o Instagram Carnavalón Teatral.

Durante el lanzamiento, directivos y profesores agradecieron el aporte al desarrollo integral de estudiantes al incluir educación artística a sus jornadas. Moira Donoso Maluff, directora del Colegio Centenario, explicó que Carnavalón está apoyando con un taller de máscaras del cual están participando los dos séptimos, "estamos contentos porque creemos como colegio que todas las expresiones artísticas son super importantes para nuestros jóvenes para que ellos puedan apreciar la vida con otros matices, con otras tonalidades que es lo que el arte entrega. Contentos y siempre apoyando estas iniciativas", agregó la directora.

Por su parte, Francisco Villanueva, docente del liceo bicentenario Pablo Neruda, manifestó que se trata de una "excelente iniciativa porque nuestros alumnos están siendo beneficiados con estos talleres y además pueden vincular su especialidad electrónica con el arte, lo cual me parece maravilloso".

El analista del Gobierno Regional, Nelson Campos Alfaro, indicó que el Colectivo Carnavalón ha sido uno de los hitos de los FNDR 8% de cultura impacto regional y que la ejecución ha sido impecable: "Hemos visto una bonita perspectiva y lanzamiento de este proyecto que se ha desarrollado con mucha seriedad y responsabilidad, dirigido a estudiantes. Agradecemos a todos los participantes y personas que han impulsado este proyecto desde inicio de año".